

La section de Bourg-Blanc a tenu son assemblée générale, le 28 janvier. Le président, Dominique Lijour, a présenté le bilan des activités et des manifestations en 2023. Les responsables ont fait le point sur les nouveautés administratives : cotisations, comité social, conditions de prise en charge des maladies professionnelles, maladies nucléaires, anxiété amiante... En 2024, la section participera aussi aux cérémonies patriotiques de Plouvien

Actuellement, la section compte 25 adhérents, et les responsables de la section souhaiteraient l'adhésion de personnes actuellement en activité. Patrick Desfeuille, trésorier, a présenté une situation financière saine.

*(source : Le Télégramme et aom29N)*

